



Diputados posponen la discusión de la Ley del ISSSTE

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La **Cámara de Diputados** pospuso la reunión de este jueves para discutir la reforma a la Ley del ISSSTE. El coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, insistió en que la reforma está en comisiones y no se ha dictaminado. Aseguró que el propósito es no afectar ni a los trabajadores de la educación -maestros y maestras-, ni a nadie que se encuentre en la misma posición.

<https://drive.google.com/file/d/1G-xK-1KofTlVdGfRNalfyL64uZx1SGBK/view?usp=sharing>



La CNTE instala plantón afuera de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Los maestros de la Sección 22 de la CNTE, de Oaxaca, instalaron un plantón en los accesos de la **Cámara de Diputados**, en protesta por la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

Yenny Pérez, secretaria general de la sección, anunció que, si con este paro no se cancela el proceso legislativo de la reforma, entonces, la Coordinadora intensificará sus protestas. Añadió que no tiene caso reunirse con diputados o senadores para abordar este tema, ya que el asunto tiene que ser discutido con la Primer Mandataria, los titulares de las secretarías de Planeación y de Educación Pública, así como el director del ISSSTE, Martí Batres.

Se prevé que mañana, integrantes de las secciones 9, 10, 11 y 60 de la Ciudad de México, se sumen a esta protesta afuera del Palacio Legislativo.

<https://drive.google.com/file/d/1E4FKI9rV2VeGHfAuUliAJqKZdJ2XslCR/view?usp=sharing>